

# Organismos de Socorro en el Valle del Cauca han atendido más de 70 incendios forestales

1 Feb 2018 - 12:31 Pm



Por:  
RCN Radio

En los últimos días el departamento ha venido registrando altas temperaturas, provocando incendios forestales en varios municipios del Valle del Cauca.



En los últimos días el departamento ha venido registrando altas temperaturas, provocando incendios forestales en varios municipios del Valle del Cauca.

Según los reportes entregados por la Secretaría para la Gestión del Riesgo en lo que va corrido de este año, se han presentado más de 70 incendios por lo que se ha reactivado el trabajo de concientización con las comunidades, con el fin de estar alertas y evitar tragedias por dichas conflagraciones.

“Enero, febrero y marzo son meses de temporada seca y altas temperaturas lo que ya se ve reflejado en 75 incendios forestales en menos de 15 días de acuerdo con el reporte de los organismos de socorro de los municipios vallecaucanos, en Yumbo por ejemplo ya se han registrado 12 incendios forestales en los últimos 5 días, el sendero que comprende 6 municipios desde Buga hacia el norte del departamento, también presenta afectaciones y en la zona rural de Dagua y Riofrío”, manifestó Jesús Antonio Copete, titular de la dependencia de Gestión de Riesgo.

Ante esta situación, se ha hecho un llamado a la comunidad para que informe de manera oportuna cualquier situación que se presente en especial con el accionar de los pirómanos y que evite hacer fogatas o quemas controladas.